

# Trianon Résidences X MAUSA Furêka!

Une coopération entre deux univers pour diffuser l'art et se rendre utile au territoire du nouvel ensemble éco-résidentiel Eurêka ! à Saint-Louis (68)



Deux démarches singulières, celle d'un bâtisseur innovant, Trianon Résidences, et d'un musée insolite, le MAUSA (Musée d'Art Urbain et de Street Art) de Neuf-Brisach, s'allient pour rendre hommage à la grandeur de l'esprit humain.

En effet, les façades des 7 bâtiments d'Eurêka! seront offertes à l'expression artistique et permettront de donner à voir, à échanger, à s'émerveiller, à ressentir, à comprendre, à créer du lien...

## Une démarche bienveillante pour tous via l'art

Avec ce nouvel ensemble éco-résidentiel, Trianon Résidences rend hommage au génie universel et à la recherche de progrès humain, une facette importante de son écoresponsabilité. La coopération avec le MAUSA a permis d'aller à la rencontre de deux artistes de renom pour réaliser la création des portraits de grands inventeurs : Einstein, Tesla, Braille, Lovelace, Bell et Davenport. Les façades d'Eurêka! transmettront des émotions et des connaissances aux jeunes générations et à celles à venir. Au pied des résidences, des totems QR code permettront de découvrir la vie, les inventions et les anecdotes de chacun des grands esprits magnifiés sur les façades.

### Une rencontre entre des artistes de renom et l'impression 3D

Guy Denning, peintre britannique qui vit en France (Finistère) et FrakOne, calligraphe alsacien, tous deux reconnus pour leur talent à l'international, ont été séduits par la démarche du bâtisseur et par les dimensions durable et pédagogique du projet. Les créations des deux artistes seront reproduites sur les façades par le biais d'une technologie innovante : l'impression en 3D béton.

#### Eurêka!, un ensemble éco-responsable et utile à son territoire

En plus de la dimension artistique très présente pour ce projet d'envergure, Eurêka! offrira tout le confort d'un logement moderne, sain et durable pour ses résidants grâce au label « Bâtiment Sain », qui préserve la qualité de l'air intérieur. Et ce n'est pas tout, l'écomobilité sera présente avec mise à disposition de voitures 100% électriques en autopartage, circulation douce entre les bâtiments et les espaces verts (moins de bruit et plus de sécurité pour tous.) Mais aussi le choix d'une énergie verte grâce au biométhane pour le chauffage : ce biogaz se substitue aux énergies fossiles et réduit les émissions de gaz à effets de serre.

« Le véritable signe de l'intelligence, ce n'est pas la connaissance mais l'imagination » Albert Einstein.

## Trianon Résidences, une marque du Groupe Vivialys

Entreprise familiale créée en 1999, le Groupe Vivialys est le 1er constructeur alsacien de logements et 20e Groupe français (355 salariés, 26 agences en France, CA 165 M€ en 2020). Promoteur d'un habitat sain et accessible au plus grand nombre, il propose une offre immobilière large, sous ses différentes marques : Maisons Stéphane Berger et Maisons Oxygène (maisons individuelles), Trianon Résidences (appartements), Carré de l'Habitat (Duplex-Jardin®) et Terre & Développement (terrains à construire). En 2020, le Groupe Vivialys a réalisé plus de 1 200 logements.

Pour en savoir plus : <u>groupevivialys.com</u>

Groupe Vivialys of Groupe Vivialys Groupe Vivialys For Groupe Vivialys

Trianon Résidences se démarque depuis 2004 par la promotion de logements sains, intelligents et innovants à haut niveau de confort. *Pour plus d'informations, rendez-vous sur* : <u>trianon-residences.fr</u>

🚹 <u>@Trianon Résidences</u> <mark>in <u>@Trianon Résidences</u> D <u>@Trianon Résidences</u></mark>

**CONTACT PRESSE** 

Sabrina Curto-Laverny: sabrina@friendly-agence.com / 06 63 30 27 66